

令和7年度11月分

健康・福祉関係

件名	補聴器購入に関する支援について
内容	<p>突発性難聴により、左耳は障がい者認定レベルですが、右耳は何とか聞き取れるので障害者認定レベルに至りません。</p> <p>補聴器購入の支援策を早急に確立していただけないでしょうか。</p>
回答	<p>現状、市では、補聴器購入の助成を実施しておりません。</p> <p>今後、助成制度の必要性について判断をするために、まずは、高齢者の聞こえの問題について実態把握を進めたいと考えております。</p> <p>また、市では、軽度・中等度難聴者への補聴器購入助成については全国一律で実施すべき事項であると考えることから、公的補助制度の創設について国へ要望を行っているところです。</p> <p>(関係課：高齢者福祉課)</p>

件名	富士地区の子どもの遊び場について
内容	<p>白井富士栄に公園や遊具が少ないので、数を増やして欲しいです。子ども達が近くで遊ぶ場所が、他の地区に比べてあまりにも少なくて困っています。</p> <p>富士の子ども広場にブランコや滑り台、鉄棒、子どもが休憩できるベンチなどが置いてあると、場所も広いしフェンスで周りが囲まれているのでいいと思います。</p>
回答	<p>富士地区の公園については、令和6年度に「富士公園」を開設しており、現在のところ、新たに公園を整備する予定はございません。</p> <p>また、御意見を頂きました「富士開拓ひろば」の遊具については、古くなったジャングルジムを撤去後、地区の意見を踏まえて、令和6年1月にジャングルジムを更新したところです。</p> <p>現在のところは遊具を設置する予定はございませんが、今回の御意見を参考にさせていただき、富士地区の公園の設置状況や遊具の状況、子どもの数やニーズ等を踏まえ、子どもの遊び場の環境整備に努めてまいりますので、御理解、御協力をお願い申し上げます。</p> <p>(関係課：子育て支援課、都市計画課)</p>